

「町政懇話会」の結果報告について

昨年11月6日に開催した「町政懇話会」は、35人の方に参加していただきました。参加された皆さんから、次のようなご意見やご提案をいただきました。貴重な声をお聞かせください、誠にありがとうございました。

また、今までの座談会などでいただいたご意見に対しても、町が実施した事例をご紹介します。

今回ご紹介するもの以外にもたくさんのご意見をいただきましたので、今後の町の施策や事業の推進、実行に生かしてまいります。

皆さまからいただいたご意見は、自治会長の皆さんへ回答させていただくとともに、町公式サイトにも掲載させていただきました。



◆町政懇話会でいただいたご意見（一部を紹介します。）



寄地区は、災害時に孤立する可能性があるため、集会施設などへ優先的に蓄電池を整備してほしい。また、何箇所か電気自動車用の急速充電機を設置してほしい。



薪にする木材のストックヤードを作つてほしい。また、「毎月第一日曜日に、○○円/m³で貰い取ります」などといった仕組みづくりをしてほしい。

松田町は、ゼロカーボンシティ宣言やSDGs未来都市など先進的なことに取り組んでいたため、先進的なことに敏感な方々に向けてもっとPRしてはどうか。



新松田駅周辺整備事業について、御殿場線ガード下の拡幅と松田小学校までの道路拡幅も実施しないと開発の意味がない。



◆今までの座談会などでいただいたご意見に対する町の対応



じゃり線橋の歩道の、草刈りを実施するとともに、雑草の繁茂を抑えるために防草シートを敷きました。



若い世代の皆さんにも町の情報をより知つていただくため、LINE公式アカウント(@matsudatown)を開設し、町からのお知らせなどの配信を始めました。ぜひ、友だち登録をお願いします。

